

Schneider Schreibgeräte

Schneider Schreibgeräte GmbH • 78144 Schramberg • Germany

Ansprechpartner: Martina Schneider
Abteilung:
Telefon: +49 77 29/8 88-235
E-Mail: presse@schneiderpen.de

Schramberg 18. Mai 2017

Zweiter Schneider Run am 9.Juli 2017

Nach dem großen Erfolg des ersten Schneider-Runs 2016 mit 464 Anmeldungen stand bei Schneider fest: Das muss wiederholt werden! Nun ist es soweit. Der zweite Schneider-Run am 9.Juli kann fix im Kalender notiert werden. Für die Teilnahme am Lauf kann man sich bereits online registrieren und sich die neue Laufstrecke anschauen unter: www.schneider-run.de. Bereits über 200 Anmeldungen sind bei Schneider eingegangen. Die Startgelder werden der Initiative SPORT TUT GUTES gespendet. Die Initiative unterstützt die Stiftung St. Franziskus in Heiligenbronn, welche das Geld für den Bau einer Sporthalle für sinnesbehinderte Kinder verwenden wird.

Dieses Jahr startet der Lauf am neuen Firmengebäude von Schneider an der Weierhalde in Tennenbronn. Die Strecke ist 8km lang und geht um den schönen Mittelberg. Auf Wunsch vieler Teilnehmer wurde die Strecke nun auch nochmals angepasst (Stand 07.06.2017). Die aktuelle Laufstrecke finden Sie [hier](#), oder unter www.schneider-run.de. Für die Läufer gibt es wieder tolle Preise zu gewinnen. Ausgezeichnet werden die drei schnellsten Frauen und Männer und die drei schnellsten Teams, sowie die schnellsten Frauen und Männer der verschiedenen Altersklassen. Die Startnummernausgabe beginnt am 9. Juli ab 11:00 Uhr auf dem Hofgelände. In toller naturnaher Atmosphäre rund um Tennenbronn bietet das Sportevent Gelegenheit, das läuferische Können auf die Probe zu stellen und gemeinsam für einen guten Zweck tätig zu werden.

Es geht beim Lauf aber nicht nur um Bestzeiten und Geschwindigkeit, sondern vielmehr um Spaß, Teamgeist, frische Luft und etwas Bewegung. Mitmachen kann jeder, ob Leistungssportler oder Couch-Potato. Die teilnehmerstärkste Gruppe erhält einen Sonderpreis.

Es kommen jedoch nicht nur motivierte Läufer auf Ihren Geschmack, denn es wird am Tag des zweiten Schneider-Runs allerlei Weiteres geboten.

Besichtigung des neuen Firmengebäudes

Für alle Interessierten gibt es die Möglichkeit, das neue Schneider-Gebäude zu besichtigen. Seit langem sehen viele Tennenbronner den Fortschritt des Baus und die spannende Entwicklung der Außenfassade. Am 9. Juli ist das Gebäude bezugsfertig und für die Öffentlichkeit von 12:00 Uhr -18:00 Uhr zugänglich. Es wird nach der Eröffnung als Lager und Logistikzentrum dienen.

Das leibliche Wohl

Auf dem Hof gibt es bei hoffentlich sonnigem Wetter allerlei regionale Köstlichkeiten und allerhand Unterhaltung. Musikalisch wird TONI auf der Bühne den Tag begleiten. TONI ist ein 20 Jahre junger Singer-Songwriter aus Karlsruhe, der mit seinen deutschen Texten und seinem charmanten Auftreten innerhalb kürzester Zeit für Aufsehen sorgte. Ende 2015 stand er das erste Mal mit seinen eigenen Texten und Kompositionen auf der Bühne und 2016 gewann er dann direkt den begehrten Offerta-Music Award.

Auch der von internationalen Werbekampagnen bekannte Surfsimulator von Schneider wird auf dem Firmenhof aufgestellt sein. Wer jedoch lieber rollt anstatt zu surfen und schon immer mal ein Segway ausprobieren wollte, der sollte den Termin am 9. Juli nicht verpassen. In einem spannenden Parcour gibt es die Möglichkeit, ein noch nie erlebtes Fahrgefühl per Gleichgewichtsverlagerung zu erleben. Auch für kleine Kinder gibt es genügend Attraktionen am Juks Spielmobil, um sich an der Weierhalde zu amüsieren. Außerdem gibt es die Möglichkeit an einem Handlettering-Workshop mit der bezaubernden Kalligrafie-Künstlerin [Jeannette Mokosch](#) teilzunehmen. Mit dem Geschäftsbereich blukii wird das Event digital und der Besucher anhand einer Schnitzeljagd über das Fest geführt.

[505 Wörter, 3604 Zeichen (inkl. Leerzeichen), von [Martina Schneider](#)]

Pressebild: 2.Schneider Run am 9.Juli 2017

image not found or type unknown



Nach dem großen Erfolg des ersten Schneider Runs 2016 stand bei Schneider fest: Das muss wiederholt werden! Nun ist es soweit. Der zweite Schneider Run am 9.Juli kann fix im Kalender notiert werden. Für die Teilnahme am Lauf kann man sich bereits ...

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/2schneider-run-am-9juli-2017/]

Pressebild: 2tes Highlight auf dem Tennenbronner Dorffest

image not found or type unknown



Passend zum Beinamen „Der Kugelsurfer“ für die leichtschreibenden Slider-Kugelschreiber wurde der in internationalen Werbekampagnen bekannte Surfsimulator aufgestellt. Die Besucher konnten ihre Geschicklichkeit und ihr Talent beim Wellenreiten testen...

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/2tes-highlight-auf-dem-tennenbronner-dorffest/]

Pressebild: Sportlich auf dem Surfsimulator

image not found or type unknown



Passend zum Beinamen „Der Kugelsurfer“ für die leichtschreibenden Slider-Kugelschreiber wurde der in internationalen Werbekampagnen bekannte Surfsimulator aufgestellt. Die Besucher konnten ihre Geschicklichkeit und ihr Talent beim Wellenreiten testen...

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/sportlich-auf-dem-surfsimulator/]

Pressebild: Luftaufnahmen des erstern Schneider-Runs im Eichbach

image not found or type unknown



Die Strecke startete und endete im Dorf, ging aber durch die Natur und enthielt einige strenge Steigungen.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/luftaufnahmen-des-erstern-schneider-runs-im-eichbach/]

Pressebild: Musikalisch wird der 20 Jahre junger Singer-Songwriter aus Karlsruhe, TONI den 2. Schneider Run begleiten. 2

image not found or type unknown



Musikalisch wird TONI auf der Bühne den Tag begleiten. TONI ist ein 20 Jahre junger Singer-Songwriter aus Karlsruhe, der mit seinen deutschen Texten und seinem charmanten Auftreten innerhalb kürzester Zeit für Aufsehen sorgte.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/musikalisch-wird-der-20-jahre-junger-singer-songwriter-aus-karlsruhe-toni-den-2-schneider-run-begleiten-2/]

Pressebild: Wer schon immer mal ein Segway ausprobieren wollte, der sollte den Termin am 9. Juli nicht verpassen.

image not found or type unknown



In einem spannenden Parcour gibt es beim 2. Schneider Run die Möglichkeit, ein noch nie erlebtes Fahrgefühl per Gleichgewichtsverlagerung auf einem Segway zu erleben.

[Weitere Bildformate: https://schneiderpen.com/en_us/press/press-pictures/wer-schon-immer-mal-ein-segway-ausprobieren-wollte-der-sollte-den-termin-am-9-juli-nicht-verpassen/]